



## Suenan figuras de la ex Concertación y Chile Vamos para el armar gabinete transversal

### Description

A menos de cuatro días para que el Presidente electo, José Antonio Kast, presente oficialmente a su equipo ministerial, la conformación del gabinete ha sido un dolor de cabeza tanto para el propio Kast como para el exministro de Piñera, Claudio Alvarado, quien es el casi seguro ministro del Interior del futuro gobierno.

Kast se puso una meta: que el próximo martes 20 de enero sean conocidos públicamente los nombres de su gabinete.

### Una tarea compleja

La conformación es compleja ya que debe nombrar políticos de su propio partido, el Republicano, y de los otros que lo apoyaron —los más influyentes de Chile Vamos, con la UDI, RN y Evópoli— y los social cristianos. Tiene un problema menor: los partidarios de Kaiser, del partido Nacional Libertario, ya decidieron no entrar al gobierno.

### Jaime Campos: de radical a ministro de Agricultura

En las últimas horas, se conoció de fuentes de la denominada Moneda Chica de calle La Gloria en Las Condes que el expresidente y exministro de Agricultura y Justicia de Lagos y Bachelet, el radical **Jaime Campos**, será el nuevo ministro de Agricultura.

Campos, militante del Partido Radical en los tiempos de la Concertación, volvería a un ministerio que conoció en la época de Ricardo Lagos.

### Un salto político radical

Campos representa uno de los fichajes más transversales y atípicos en la órbita del Partido Republicano. Su nombre comenzó a circular con fuerza tras su ruptura pública con amplios sectores de la centroizquierda después de la primera vuelta presidencial.

En una carta publicada en El Mercurio, el exministro criticó duramente la decisión de su colectividad de apoyar en segunda vuelta a la candidata comunista Jeannette Jara, y llamó explícitamente a votar por José Antonio Kast.

Se recuerda que Campos se negó a firmar el decreto para cerrar el penal Punta Peuco en el último día del gobierno de Bachelet, argumentando que habría sido una transgresión a la ley y la Constitución, generando una controversia política y legal sobre la desobediencia ministerial.

### **Ximena Rincón y Francisco Undurraga: los otros nombres confirmados**

Otros que ya están conversados y son casi seguros son la presidenta y senadora de Demócratas, **Ximena Rincón**, y el diputado de Evópoli, **Francisco Undurraga**.

Ambos son figuras visibles dentro de sus partidos y terminan sus periodos parlamentarios en marzo.

### **Ximena Rincón: rumbo a Energía**

En el caso de Rincón, quien militó en la DC hasta el Plebiscito constitucional del 2022, lideraría el **Ministerio de Energía**

Cabe recordar que la senadora fue ministra del Trabajo y de la Segpres durante el gobierno de la exmandataria Michelle Bachelet. También fue intendenta y ejerció la presidencia del Senado.

### **Francisco Undurraga: a la cabeza de Cultura**

Francisco Undurraga, en tanto, ocuparía la cartera de **Cultura** por su cercanía con ese mundo, a través de su familia (es hijo de la artista visual María Teresa Gazitúa), además de su trayectoria profesional en algunas radios como la desaparecida Radio Chilena en plena dictadura.

El Maipo

#### **Date Created**

Enero 2026